



Sehr geehrter Kunde,

die Energieverbrauchskennzeichnung gemäß der delegierten Verordnung (EU) 2015/118 steht aktuell noch nicht zur Verfügung.

Es handelt sich bei diesem Produkt um ein Gerät, welches nach Kundenwunsch produziert wird und somit erst im Nachgang individuell geprüft werden kann.

Teilweise werden Energieträger aus diesem Grunde allgemein gefertigt und dienen zunächst der Orientierung der Klassifizierung.

Mit Erhalt des Artikels, erhalten Sie auch das spezifische Produktdatenblatt.

Sollten Sie noch Fragen diesbezüglich haben, wenden Sie sich gerne an unser geschultes Fachpersonal. Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Ihr Feuer-Fuchs Team